



VACUNACIÓN EN CASA PEWUN, DEL SECTOR PARQUE ECUADOR.

Fortalecen vacunación anti influenza en los espacios públicos relevantes

En Casa Pewen del Cerro Caracol se desarrolló la campaña de vacunación contra la influenza.

“Estamos haciendo uso este espacio urbano que administra el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, como parte de las estrategias orientadas a acercar la vacunación contra la influenza a la comunidad considerando

que desde el 01 de julio se abrió para la población general con carácter gratuito”, declaró el seremi de Salud, Eduardo Barra.

“Este esfuerzo conjunto con la Seremi de Salud es un ejemplo de cómo podemos utilizar nuestros espacios urbanos para el bienestar de la comunidad.”, agregó, la seremi de Vivienda y Urbanis-

mo, Claudia Toledo.

“Hacemos un llamado al sector Lorenzo Arenas a vacunarse, considerando que dicha población presenta una cobertura un poco más baja de lo esperado”, acotó la directora de Salud Municipal de Concepción, Rosario Bustos.

El Servicio de Salud Talcahuano lleva un avan-

75,5

por ciento de cobertura lleva la campaña de vacunación anti influenza en Región del Biobío.

ce del 76,4% en la vacunación y el de Concepción, un 73,4%. ☺